

Sitzung des Jugendgemeinderats am 27. Juli 2016 Protokoll

Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr

Ende der Sitzung: 20.50 Uhr

Anwesend: Kevin Awiszus, Niklas Gauß, Adrian Hrubik, Paul Kreidler, Ronja Raible, Carolina Schiller, Niklas Straub, Irina Suchonos, Niclas Wiebe, Jasmina Zink

Entschuldigt: Luis Schneiderhan, Rebecca Tillery

Außerdem anwesend: Lukas Reimann, Silke Wüstholtz
Bürgermeister Jan Zeitler, Martin Heer, Martin Scherer, Thomas Kreidler, Cornelia Schäfer

Öffentlicher Teil

Top 1: Verpflichtung des neugewählten Jugendgemeinderats Niklas Straub

Wie auch für die anderen Jugendgemeinderäte in der vergangenen Sitzung stand heute die Verpflichtung des Jugendgemeinderats Niklas Straub an. Per Handschlag wurde die Verpflichtung durch Herrn Bürgermeister Zeitler vorgenommen.

TOP 2: Klimaneutrale Kommune

- **Information über die Arbeit des Klimaschutzmanagers der Stadt Horb, Herr Martin Heer**

Der Jugendgemeinderat erhält Informationen durch Herrn Martin Heer über das Klimaschutzkonzept der Stadt Horb.

Herr Heer stellt die Energieagentur Horb vor sowie den Aktionsplan des Gemeinderats von 2011 bis 2014, der zum sogenannten Dreisprung in den Klimaschutz rund um Horb führte.

Der JGR erhielt eine Einladung zur Klimaschutzkonferenz am 17. September 2016 um 14.30 Uhr in die Hohenbergkaserne.

Top 3: Organisation und Durchführung eines Bubble- Fußball- Turniers im Oktober 2016

Besprechung des weiteren Vorgehens und Verteilung weiterer und neuer Aufgaben. Kleine Abänderung der Rahmenbedingungen wie zum Beispiel das Mindestalter der Teilnehmer. Hierbei einigte sich der JGR auf ein Mindestalter von 13 Jahren.

Top 4: Projekt Stadtverschönerung - Weiteres Vorgehen

Kurze Präsentation der Arbeitsgruppe „Stadtverschönerung“, um die Grundidee des Brainstormings zu kommunizieren. Anschließend kurze Vorstellung des Konzepts von Horb Aktiv zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Stadt Horb durch City-Manager Thomas Kreidler. Es kristallisiert sich klar heraus, dass die Ideen und Pläne ähnlich sind. Unsere Idee ist eine Aktionsreihe, um auf die Müllproblematik aufmerksam zu machen und ggf. einzelne Mülleimer vor allem an Schulwegen auffällig zu gestalten. Eine gemeinsame Kooperation ist gewünscht, muss aber konkretisiert werden.

Martin Scherer schlägt vor, zusammen mit der Stadtreinigung Brennpunkte in der Kernstadt und auf dem Hohenberg anzuschauen. Den Vorschlag des JGR, einen zusätzlichen Mülleimer beim Aldi-Kreisverkehr (Weg Bäckerei Ziegler – MGG) aufzustellen, nimmt er auf.

Top 5: Holi Day Horb 2017

Der Jugendgemeinderat beschloss einstimmig ein weiteres Holi Day Festival 2017 zu veranstalten.

Dank des bereits aufgestellten Konzepts des Jugendgemeinderats fällt die Planung leichter. Zur Planung werden Arbeitsgruppen erstellt und das Projekt wird zeitig in die Wege geleitet.

Top 6: Bekanntgaben und Anfragen

1. Einladung zur Reise in die französische Partnerstadt Salins-les-Bains, die ihr 25-jähriges Jubiläum feiert.
2. Stadtbücherei bittet um Unterstützung zu Veranstaltungen, die interessant für Jugendliche erscheinen. JGR befürwortet dies.
3. Information über ein Planspiel zur Flüchtlingspolitik und Willkommenskultur vor Ort als Methode zur politischen Bildung. Jasmina fragt einen Lehrer, ob dies ggf. auch für eine Schulklasse von Interesse sein könnte.
4. Anfrage von Marcel Nitzsche, Marmorwerk. Es wird Helferpersonal benötigt für eine Veranstaltung im Marmorwerk am 10.09.2016. Der Jugendgemeinderat könnte sich hierbei etwas Geld für seine Projekte verdienen.

5. Einladung ins Familienzentrum zum Café United am 28.07.2016 um 16 Uhr.

29.07.2016

Irina Suchonos
(in Vertretung des Schriftführers)